

朋花さんが意見発表会で最優秀賞!

空也さんは優良賞

20日(日)に石垣市民会館において、竹富町PTA連合会

主催の竹富町意見発表会が行われました。本校から男子の部に大城空也さん(3年)、女子の部に津嘉山朋花さんが学校代表として出場しました。その結果、朋花さんが見事女子の部で最優秀賞を受賞しました。空也さんは内容的には差はなかったのですが、僅かの差で優良賞となりました。二人とも、真由美先生の指導の下、校内意見発表会以降練習を重ね、当日は本当にすばらしい発表でした。その間の成長は目を見張るものがありました。空也さん、朋花さん、本当によく頑張りました。お疲れ様でした。朋花さんは、11月10日に行われる八重山地区意見発表会でも、今度は竹富町代表として出場します。是非、県大会出場を目指し、空也さんの分まで頑張ってもらいたいと思います。



家庭科で豊田先生が授業

17日(木)の1年生の家庭科で、上原小栄養教諭の豊田花恵先生が、「自分に合った一日の栄養について見直しをする」というめあてで授業をしていただきました。玉城恵美先生と連携し、だいぶ前から実施の計画を立てていましたが、諸事情により延び延びになり、今回での実施となりました。自作教材による説明や効果的な視覚教材を利用したとてもわかりやすい授業で、1年生たちも必要な栄養素等について、しっかり学習することができたと思います。是非、今後の自分自身の食習慣や弁当の日の献立等に活かして欲しいと思います。花恵先生、授業をしていただき、本当にありがとうございました。

